た動画に加え、参議院の くの皆様に見ていただい 七月の参議院選の時に多 をリニューアルしました。 ホームページ (HP)

をまとめた政策ブログ、

折々に考えていること

写真も更新しました。 頂けるようになりました。 委員会質問の動画も見て

平成26年3月1日

<発行元> TEL 0952-37-8290F

> 法案審議に関し、委員会 れます。私は理事として、

など八本の法案が提出さ

で今国会を「経済の好循環を実現するための国会」と位置付 十二日までの百五十日間。安倍晋三総理大臣は施政方針演説 けました。私は今国会から、法務委員会の理事になることが 月二十四日に通常国会が召集されました。会期は六月一 期待受け異例の抜擢 山下雄平後援会 ₹840-0801

> 回しの大役を担います。 質問時間の調整など舞台 の開会、各党の質問者や

と二十六年度本予算(九 り込んだ二十五年度補正 経済対策や成長戦略を盛 の景気を下支えするため、 先課題としています。 浦々に届けることを最優 景気回復の実感を全国津々 予算(五兆四六五四億円) 政府与党は今国会で、 四月からの消費増税後

十五兆円)の 早期執行を目 指し、私も予

でいます。 の審議に臨ん 員として連日 算委員会の委

では今国会に 法務委員会

会社法改正案

いるのか見ていただき、 率直な感想、ご意見をお 私が何を考え、何をして をお知らせするフェイス 毎日の生活や活動の様子 本人が執筆しています。 ブックページも山下雄平 是非、HPを開いて、 覧になれます。 jp」です。Yahoo! たいと思います。 寄せいただければありが で探していただいてもご 検索サイトで「山下雄平」 やGoogleといった URLは「www. yuhey

HPリニューアル

うため、さらに身を引き 野党との調整が重要で、 締めています。 ありながら、委員会運営 いきます。地味な仕事で 会派間折衝に汗を流して について大きな責任が伴 法案の速やかな成立には の幹事長です。

決まりました。初当選から半年での常任委員会の理事就任は

"異例』です。

伝』が実現。日程を考え往路五区間を が上がり、今年一月二十五日『箱根駅 「チーム(計十人)で走りました。 一〇〇七年を最後に途絶えていました。 昨年末「また箱根走ろう!」との声 をやっていました。しかし、 を走る「勝手に箱根駅伝」

られないね。応援に行けな の大学、箱根駅伝に全然出 かけで、毎年冬に十人で箱 やろう」。友人の一言がきっ 根駅伝十区間と同じコース いのなら自分達で箱根駅伝 大学四年生の時。 一うち

港マラソンに出走。今年は鹿島祐徳ロー ルの芦ノ湖に駆け付けてくれました。 五区では知り合いの箱根町の方々がゴー いた時には朝を迎えていました。最終 前にタスキをもらい、戸塚中継所に着 陸上部出身ではなく速くはありません 一区(二十三音)を担当した私は夜明け 東京・大手町を午前一時半にスタート。 昨年は基山ロードレース、佐賀空



下幹事長」に? 本年はデンマークのグ

く、日・デンマーク友好 氏の自民党幹事長ではな 方も多いと思います。欧 セン童話を思い浮かべる した。といっても石破茂 議員連盟(河野太郎会長) 『人魚姫』などアンデル デンマークと言えば、 私は幹事長に就任しま 私もこれらの訪日を幹事 る予定になっています。 展示会が開催され、十二 リーンランドプロモーショ 子同妃両殿下が来日され 秋から冬にかけてはグリー 首相が来日し、安倍晋三 月にはフレデリック皇太 内閣総理大臣と首脳会談 トーニング=シュミット ンランドの芸術に関する ン年。三月四日にはヘレ・

親密な関係を維持し、両 国は長く友好関係が続い ク王室と日本のご皇室は 州最古といわれるデンマー 長として出迎えます。さ らに議員連盟でグリーン

思っています。

しでもお役に立てればと

抱える素敵な王国と我が じ)。海に面し、島々を

メートル(九州とほぼ

司

面積四・三万平方キ

調整中です。

ランドを訪問する方向で

国の友好関係の深化に少

ドレースに出走しました。